
Consiglieri del partito Democratico Comune di Biella

Interrogazione su gestione verde pubblico. 

Biella, 10 maggio 2023

Premesso che: 

- La primavera è esplosa, fortunatamente, in modo rigoglioso in città e l’erba nei prati e le fronde 
degli alberi sono sempre più folte.
- Al momento non è stato effettuato alcun intervento di manutenzione del verde pubblico da parte 
del Comune.
- Nelle ultime settimane le segnalazioni su questo aspetto e le richieste dei cittadini, sia dirette ai 
consiglieri comunali che pubbliche sui giornali, si stanno moltiplicando.
- Si allegano alcune foto esplicative della situazione del verde in città.

Si interroga l’assessore competente per sapere: 
- Se l’erba alta nelle aiuole, negli sparti-traffico, nei giardini pubblici, nei giardini delle scuole, ai 
bordi dei marciapiedi sia una scelta agronomica-ecologica motivata o un effetto di ritardi 
nell’attività di manutenzione.
- Quante sono le risorse destinate alla ordinaria manutenzione del verde pubblico per l’anno 2023.
- Quando è stato fatto il bando per appaltare il lavoro di manutenzione del verde pubblico.
- Quali sono state le linee guida date alle aziende incaricate per la gestione del verde.

Si chiede risposta orale in Consiglio Comunale.
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